

# 定時制通信



## 宮城県古川工業高等学校

令和2年11月12日発行

### 令和2年度 古工展

10月23日(金),古工展が開催されました。今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため一般公開をせず,在校生のみが参加する校内発表となりました。

定時制では,定時制60周年を記念した特製弁当が振る舞われ,生徒たちはそのボリュームに驚いたり,好物に喜んだりと昼食を楽しんでいたようです。

生徒会企画として今年度初挑戦し,定時制生徒全員が参加したアート展示では,折り鶴作成に苦戦する様子が見られたものの,メッセージ作成では思い思いの言葉を書くことができたようです。



特製記念弁当



**生徒たちの声** ◎準備が大変だった ◎全日制のダンス/吹奏楽がすごかった・見られて良かった ◎折り鶴が難しかった・手間取ってしまった ◎素晴らしい作品だった ◎模擬店がなくて物足りなかった ◎友達とまったりできた ◎(見て回るのが)楽しかった ◎機械研究部の3Dブロック作りが大変だった ◎お弁当は量が多めだったが,美味しかった・好物が入っていて良かった ◎昨年より自由な時間が多かった ◎来年は模擬店を出したい

### 秋の食育週間

11月2日(月)から6日(金)は食育週間でした。「おいしいね!みやぎの食材!」をテーマに,県内産の食材や,県内各地の特産品を使ったメニューが給食に取り入れられました。

現在,新型コロナウイルス感染症拡大への経済対策として,宮城県産食材の提供事業が実施されており,本校でも牛肉・メカジキメンチカツ・銀ザケ・めかぶが提供されました。



・牛丼  
・油麩入り味噌汁

・メカジキメンチカツ  
・すっぽこ汁

・銀鮭の照焼  
・笹かま入り野菜のごま和え